

Abbaye de Genesee, Expérience de la pandémie, Confinement Mars-août 2020

Beaucoup ont expérimenté les mois de confinement comme une période de bénédiction et de renouveau et ont noté davantage de concentration et de sérieux dans la pratique monastique de la communauté. L'intériorité semble venir plus facilement et il y a davantage de temps donné à la prière personnelle. Nous avons noté un autre effet sur la communauté : un sens de communion à travers un moment historique et un temps de grande agitation et d'incertitude. Cela et d'autres bienfaits soulignent l'importance de la clôture. Quelques-uns pensent que cette expérience de moindre interaction avec les gens de l'extérieur nous a aidés à mettre au clair ce qui est le plus essentiel.

Avec l'instabilité des conditions sociales et économiques, la force de la stabilité monastique a été mise en avant, tandis que les rappels quotidiens de la fragilité humaine soulignent la valeur de vivre vers un horizon de transcendance. Peut-être en partie pour cette raison, il y a eu une augmentation significative de personnes intéressées par une vocation.

Certains regrettent les contacts avec la famille, les retraitants et autres visiteurs. La liturgie sans hôtes, apporte une sorte de soulagement, d'être en retraite aussi bien qu'un sentiment de platitude. Un moine a mentionné le risque pour la communauté de tourner sur elle-même, de plus en plus isolée. D'autres expriment leurs soucis pour les pauvres et les plus vulnérables à la pandémie et ses conséquences.

Un sentiment émerge que nous vivons non seulement un moment historique mais un Kairos qui permet à l'Esprit d'agir avec force pour renouveler l'Église et sauver le monde. Nous sommes encouragés par les demandes de vocation, même si cela n'en est qu'au début et nous espérons que la pandémie conduira à une plus grande connaissance des dons de la vie contemplative.